



Bawa Perubahan Baru, Kwarran Balongbendo Adakan Musyawarah Ranting

Keterangan

Pusinfo – Musyawarah Ranting Kwarran Balongbendo kembali digelar, seiring berakhirnya masa bakti pengurus Kwartir Ranting sebelumnya. Kegiatan kali ini digelar di Aula KPN Mardi Gemi Balongbendo. Kegiatan dibuka oleh Kak R. Bambang Heri Purwanto, SPd (Kasi Trantibum Kec. Balongbendo) bertindak mewakili Kamabiran atau Camat Balongbendo yang berhalangan hadir, Rabu (21/12/2022).

Tepat pukul di mulai pukul 08.00 WIB, acara dibuka dan turut hadir pula jajaran Majelis Pembimbing Ranting yang berangotakan Kapolsek, Danramil, Kepala Pukesmas, Ketua Korwil dan Ketua K3S Balongbendo. Kegiatan diikuti oleh 68 orang peserta yang berasal dari unsur andalan ranting, pelatih dan pembina pramuka di wilayah Kwartir Ranting Balongbendo.

default watermark





Dalam sambutannya, mewakili Kamabiran Balongbendo menyampaikan bahwa beliau sangatlah senang di berikan kesempatan untuk membuka acara Musran Kwaran Balongbendo kali ini, semoga ketua dan pengurus yang terpilih nantinya dapat membawa perubahan di Kwarran Balongbendo. Beliau juga mengucapkan selamat bermusyawarah mufakat dan jalin rasa persaudaraan serta kepedulian antar teman supaya organisasi dapat berjalan dengan sukses .

Kegiatan kali ini diketuai oleh Kak Nur Wahid S.Pd yang dalam pelaksanaannya secara teknis melalui Sidang Paripurna Pertama yang di pimpin oleh Kak Drs. Prayitno (Ketua K3S Kec. Balongbendo) dengan sepatat dalam permufakatan bersama memilih Ketua Presidium yaitu Kak Arif Budianto yang sehari-hari menjabat sebagai Kepala SMPN 1 Balongbendo.

Ketua Presidium memandu jalannya persidangan dengan agenda Laporan Pertanggung jawaban Pengurus Kwarran Balongbendo sebelumnya. Secara bulat, peserta Musran menerima laporan

pertanggung jawaban yang disampaikan, kemudian acara di lanjutkan pembagian Komisi dengan pembagian komisi sebagai berikut : Komisi A dipandu oleh Kak Dwi Noval Hidayat, Komisi B dipandu oleh Kak Yuswanti dan Komisi C dipandu oleh Kak Sri Hartati.

Melalui musyawarah Mufakat pula, akhirnya terpilih Kak Suwarto sebagai Ketua Kwartir Ranting masa bakti 2023 s.d 2026, beliau sehari-hari bertugas sebagai Kamabigus SDN Watesari. Dalam Musran kali ini juga menghasilkan Program Kerja Kwartir Ranting Balongbendo untuk masa bakti 3 tahun mendatang.

default watermark





Disela-sela sidang paripurna 2, hadir utusan Kwarcab Sidoarjo yang kali ini diwakili oleh Kapusdiklatcab – Kak Hariyanto, M.Si dan Staf Kwarcab Kak Fatony, S.Sos. Dalam arahnya beliau mengharapkan agar ada tunas-tunas pembina muda yang ber-KMD, KML, KPD dan KPL untuk mendukung kemajuan gerakan pramuka di Kwarran Balongbendo. Begitu juga dengan ujung tombak gerakan pramuka, yakni Gugus Depan diharapkan mendukung sepenuhnya setiap kegiatan yang diadakan oleh Kwarran maupun Kwarcab. Beliau juga mengucapkan selamat bermusyawarah dan berdiskusi yang sehat guna menghasilkan mufakat bersama untuk perubahan ke arah berkemajuan gerakan pramuka Kwarran Balongbendo guna membentuk generasi muda yang berkarakter dan berbudi luhur. (Red)

Kontributor oleh : *Kak Yus Wanti, S.Pd – Ancu Siaga Putri;*

Editor oleh : *Tim Redaksi Pusinfo Kwarcab Sidoarjo;*

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita
3. Info Kwarran

Tags

1. Info Kwarran
2. PRAMUKA JATIM

3. Pramuka Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Desember 2022

Penulis

pramukadelta

default watermark